



Polizeirevier Salzlandkreis

Polizeimeldungen

Kriminalitäts- und Verkehrsunfallgeschehen

Die Sammelmeldung erfolgt entsprechend dem Servicegedanken für eine tägliche Berichterstattung zur örtlichen Kriminalitäts- und Verkehrslage. Weiterhin wird über polizeiliche Erfolge und Kontroll- bzw. Präventionsmaßnahmen durch die Polizei des Salzlandkreises berichtet.

Aschersleben (Einbruchsdiebstahl)

Unbekannte Täter sind zwischen dem 30. und dem 31. Mai auf einem Betriebsgrundstück in der Walter-Kersten-Straße eingebrochen. Nachdem sie die Kette vom Zugangstor entfernt hatten begaben sie sich scheinbar zielgerichtet zu einer der beiden Werkhallen und entfernten das Vorhängeschloss. Aus der Werkhalle wurde das dort abgestellte Wohnmobil der Marke Fiat entwendet. Am Fahrzeug befand sich ein Saisonkennzeichen. Dem Eigentümer entstand ein Schaden von 42.000€. Die Ermittlungen wurden aufgenommen und erste Fahndungsmaßnahmen eingeleitet.

Hakeborn (Einbruchsdiebstahl)

In der Nacht zu Mittwoch wurde auf einem Grundstück in der Kuhbreite eingebrochen. Die unbekanntenen Täter durchtrennten die Sicherungskette zu einem ehemaligen Gewächshaus und durchsuchten anschließend die Räumlichkeiten. Nach einem ersten Überblick wurden Dachlatten, Holzbalken, Holzbohlen und Metallrohre entwendet. Weiterhin fehlen eine Rüttelplatte und ein Trennjäger. Dem Eigentümer entstand ein wirtschaftlicher Schaden von etwa 5.000€. Die Ermittlungen wurden aufgenommen.

Calbe (Kontrolle Fahrtüchtigkeit)

Am Mittwochabend kontrollierte die Polizei einen 29-jährigen Fahrer welche zuvor in der Salzer Straße unterwegs war. Während der Kontrolle wurde starker Atemalkoholgeruch wahrgenommen. Ein freiwilliger Test erbrachte einen vorläufigen Wert von 1,12 Promille. Die Weiterfahrt wurde untersagt und ein Ermittlungsverfahren eingeleitet. Im Rahmen dessen wurde die Entnahme einer Blutprobe zur Beweissicherung realisiert und der Führerschein beschlagnahmt. Dem Mann wurde erklärt, dass er bis zu einer richterlichen Entscheidung nicht mehr berechtigt ist, Kraftfahrzeuge im öffentlichen Straßenverkehr zu führen, der Fahrzeugschlüssel wurde der Lebensgefährtin übergeben.

Aschersleben (Kontrolle Fahrtüchtigkeit)

Am frühen Donnerstagmorgen, kontrollierte die Polizei einen 36-jährigen, welcher mit einem PKW in der Güstener Straße unterwegs war. Während der Kontrolle wurden typische Anhaltspunkte für den Konsum von Betäubungsmittel festgestellt. Ein freiwilliger Schnelltest reagierte positiv. Im Zuge des eingeleiteten Bußgeldverfahrenes wurde eine zur Beweissicherung erforderliche Blutprobenentnahme realisiert. Die Weiterfahrt wurde für die nächsten 24 Stunden untersagt. Eine Mitteilung an die Führerscheinstelle erfolgte. In der Mittelkonsole des Fahrzeuges wurde zudem ein Schlagring (verbotener Gegenstand nach Waffengesetz) gefunden und sichergestellt. Ein entsprechendes Ermittlungsverfahren wurde eingeleitet.

Unseburg (Geschwindigkeitskontrolle)

Die Polizei führte am Mittwochabend, zwischen 19:30 und 22:30 Uhr, an der Walter-Husemann-Straße, eine Geschwindigkeitsmessung durch. Die zulässige Höchstgeschwindigkeit liegt bei 50 km/h. Im Messzeitraum passierten 59 Fahrzeuge die Messstelle. Dabei wurden 7 Geschwindigkeitsüberschreitungen festgestellt und dokumentiert. Den 7 Fahrern wird in den nächsten Tagen oder Wochen einen Verwarngeld- bzw. Bußgeldbescheid zugesandt. Der Schnellste wurde mit 104 km/h gemessen.

(koma)